
Woody Allen: “Non mi diverto
più, il prossimo sarà il mio
ultimo o penultimo film”

Il regista risponde in video alle domande di Alec Baldwin sul
suo profilo Instagram: “Ormai non c’è più l’eccitazione di
fare un film per le sale”
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1 minuti di lettura

“Probabilmente farò almeno un altro film. Ma oggi gran parte
dell’eccitazione di fare un film è sparita”, dice Woody Allen.
“Quando facevo un film restavo nelle sale cinematografiche di
tutto il paese. Ora fai un film e resti nelle sale per un paio
di settimane. Forse quattro, se va benissimo sei e poi vai
direttamente allo streaming o al pay-per-view…
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